



Alexander Schrader (NTS Leipzig), Hubertus von Erffa (Vorstandsvorsitzender des Fördervereins), Sarah Kuester Küster (NTS Leipzig), Axel Schulz und Ulrike Herkner (Geschäftsführerin des Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V)

08.12.2022 14:47 CET

NTS spendet dem Kinderhospiz 5.000 Euro

Der ehemalige Profiboxer Axel Schulz und Botschafter des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig hatte als kleines Dankeschön zum Weihnachtsschmücken mit den Kindern sowie deren Familien und Angestellten geladen. Gleichzeitig bat er einige Unternehmen um Unterstützung für das Kinderhospiz.

Getreu ihrem Motto „Relax, We Care“ kam ein Team von der NTS Netzwerk Telekom Service AG und brachte einen großen Spendenscheck in der Höhe von 5.000 Euro mit.

Wir waren begeistert und bedanken uns ganz herzlich für diese großartige Spende.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de